

## **Alternativer Medienpreis 2011:**

### **Laudatio „Integriert euch!“, Sparte Print**

Sie haben das sicher auch schon festgestellt: Die Betrachtung sozialer Milieus hat journalistisches und politisches Potenzial. Denken Sie nur an die ganzen Sarrazinaden, an die Hinweise auf die Integrationsbringschuld von Migranten, an das Gerede von Integrationsfähigkeit und Integrationswilligkeit.

Und nun werden Sie sich wundern. Auch wir wollen das Thema Integrationsunwilligkeit aufgreifen.

Der Autorin Ulrike Winkelmann gebührt das Verdienst, dass sie uns in einem Artikel im „Freitag“ auf die Integrationsverweigerung im oberen Einkommens- und Vermögensehntel der deutschen Gesellschaft aufmerksam gemacht hat.

Was haben wir da nicht alles übersehen! Wie mag es den Ehefrauen dieser Einkommensschicht ergehen, diesen Frauen, die völlig isoliert in ihren Villen wohnen, kaum einmal einen normalen Menschen zu Gesicht bekommen. Und erst die Kinder! Völlig unschuldig werden sie in Schulen gesperrt, die viel Geld kosten. Untermauert wird der Artikel durch aufschlussreiche Infographiken (z.B. Anteil der Cabrios an den PKWS nach Regionen) und durch ein Interview, das Klaus Raab mit einem Elitenforscher geführt hat.

Lassen Sie sich diesen Artikel nicht entgehen! Er wird Ihnen die Augen öffnen.

*Irene Stuibler*